

Paris, le 13 novembre 2025

## La Solidarité-études au cœur de notre mission avec la Maison Matteo Ricci

Chers parents,  
Chers amis,  
Chers donateurs,

« Accompagner les jeunes vers un avenir porteur d'espérance », c'est une des quatre Préférences apostoliques contemporaines de la Compagnie de Jésus. La Maison Matteo Ricci qui va ouvrir ses portes en septembre 2027 en est l'illustration parfaite. Cette maison sera un futur foyer pour les étudiants de prépa dont les familles ont des ressources comptées, afin de leur permettre une meilleure accessibilité aux études supérieures et à la formation humaine et académique dispensée à Franklin. La Maison Matteo Ricci, ce sera aussi une bibliothèque-ludothèque, lieu de détente et d'apprentissage pour les tous les élèves du Petit Collège.

Vous pourrez lire dans la newsletter *Point d'étape de la Fondation JES-Franklin* jointe à ce courrier, deux témoignages de jeunes anciens de la prépa qui ont bénéficié de la Solidarité-Études, ainsi que celui de Nathalie Macé, Directrice des classes préparatoires. Ils partagent avec nous en quoi cette aide a été importante dans leur réussite en se situant au-delà d'un soutien exclusivement financier.

Avec la Maison Matteo Ricci, mais aussi à travers d'autres projets comme « *Un pas de plus* » pour les lycéens - la promotion #2 sera présentée lors de la Soirée de la Solidarité du 28 novembre -, l'établissement et la Fondation JES-Franklin travaillent ensemble activement sur des initiatives dont le but est d'élargir l'accueil d'une jeunesse défavorisée à Saint Louis de Gonzague. Ainsi, en cette année scolaire 2025-2026, le nombre d'élèves et d'étudiants soutenus par la fondation a augmenté de 71%, passant de 38 à 65.

Mais tous ces projets sont ambitieux. Ils nécessitent des moyens financiers très importants et donc un soutien tout aussi important de la part de la communauté de parents, parents d'anciens et d'anciens élèves de Franklin. Sans eux, sans vous, aucune aide apportée à ces jeunes et à ces familles ne pourrait évidemment être possible.

Soyez par avance remerciés pour votre élan de générosité au service de notre jeunesse.

Pour soutenir la Solidarité-Études et faire un don à la Fondation JES-Franklin : <https://don.fondation-montcheuil.org/fondation-fkl>



Jérôme Widemann  
Directeur de Saint-Louis de Gonzague



Collège Saint-Louis de Gonzague  
12, rue Benjamin Franklin - 75116 Paris



Pascale Chabert  
Présidente de la Fondation JES-Franklin



Fondation JES-Franklin  
42, rue de Grenelle - 75007 Paris